

La Nintendo Revolution sera présentée à l'E3

Soumis par leo
06-02-2005

C'est ce qu'à confirmé Toyoda Ken à un magazine japonais il y a peu. Toutefois La firme hésite quant à la nature de la présentation qui sera faite.

Soucieuse de ne pas trop dévoiler la console mais de marquer le public, on devrait assister à une présentation mettant en avant soit l'aspect visuel de leur nouvelle machine, soit le concept de jeu, qui est annoncé comme novateur.

L'E3 (Electronic Entertainment Expo), salon international du jeu vidéo, se tiendra en mai à Los Angeles.